Terfens/Lehrpfad

"Planetenlehrpfad Terfens" eröffnet

Terfens (rr) Am Nationalfeiertag lud die Gemeinde Terfens zur Einweihung und Eröffnung des neu angelegten "Planetenlehrpfads". Durch eine Gemeinschaftsinitiative der Gemeinde Terfens und des Regionalmanagements der Silberregion Schwaz, finanziert durch zahlreiche Idealisten und Gönner, sowie eindrucksvoll gestaltet von Kunstschmied Unger aus Terfens steht Tirols erster Planetenlehrpfad der Öffentlichkeit zur Verfügung.

Unter dem Motto "Wandern Sie in einer Stunde durch unser Sonnensystem!" ist dies in Terfens Wirklichkeit geworden. Mit einem Raumschiff die Weiten des Sonnensystems zu durchstreifen, wird vorläufig ein Traum bleiben. Ein Start ins All ist nicht notwendig, zu Fuß kann man eine Vorstellung von Entfernungs – und Größenverhältnissen im Sonnensystem beim Lehrpfad in Terfens

erhalten. Im Maßstab 1:100.000.000 bzw. 1:50.000.000. (Planeten)



An der Sonne beginnt und endet der Lehrpfad, hier der Saturn

und 1:1,25 Milliarden (Entfernungen) dargestellt, die Sonne zeigt sich im Durchmesser von 14 Metern, Pluto, der kleinste Planet, bringt es gerade auf vier Zentimeter. Die Planeten werden nicht nur in der "richtigen" Größe gezeigt, auch die Entfernungen entsprechen den Masstäben.

Der Lehrpfad führt durch den einzigen Talwald im Tiroler Unterinntal. Informationstafeln geben Einblick in die Natur der einzelnen Planeten. Man kann die "Reise" durch das Sonnensystem an der Sonne beginnen und beenden. Der Wegverlauf ist durch seine schönen Blicke auf die Gebirgswelt der Tuxer Voralpen und das Karwendel sowie ins Inntal ideal angelegt. Bänke und Gasthöfe laden zur Rast ein. Mit diesem Lehrpfad hat die Region 19 wieder eine Attraktion mehr. Für Familienausflüge und Schulen eine lehrreiche Stunde.